

> POR SUSPENSIÓN AL 100 POR CIENTO: EBRARD

Sin gota de agua, 400 colonias

Presenta GDF Programa de Ahorro; reducirá consumo 20 por ciento en todas las dependencias, organismos, secretarías y demás oficinas

MÓNICA ALCÁNTARA

El jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, dijo que la suspensión al 100 por ciento en el suministro de agua del Sistema Cutzamala, a partir del próximo viernes, obliga a tomar medidas emergentes e inmediatas, y concientizar sobre el uso del agua y su reducción a la brevedad posible.

Asimismo, dio a conocer el Programa de Ahorro de Agua del DF, por medio del cual el GDF reducirá durante 2009 el consumo 20 por ciento en todas las dependencias, organismos, secretarías y demás oficinas del GDF.

Además, promoverá una "cultura sobre el uso racional del agua", donde el gobierno debe poner el ejemplo, por lo que el reto será cambiar los muebles de todos los baños en edificios del GDF.

Dijo que en este periodo de emergencia se garantizará el abasto suficiente de agua para cubrir las necesidades básicas de las casi 400 colonias de 12 delegaciones que se verán afectadas, mediante el suministro con pipas y garrafones de agua potable para beber y preparar alimentos.

INVERSIÓN

Mencionó que frente a esta situación se requiere tomar 2 grandes medidas: Invertir en el Sistema Cutzamala y reducir el consumo del líquido en el DF, ya que ha quedado demostrado que el suministro proveniente del Cutzamala ha venido decreciendo año con año, por lo que

es necesario recuperar su capacidad de aporte de agua, para lo cual se requiere inversión de 5 mil millones de pesos.

Recordó que "el DF tiene un acceso limitado al agua; tenemos una dotación y la tenemos que cuidar. Y eso implica un gran cambio cultural, de actitudes, de hábitos, de organización del gobierno, de todos".

COLONIAS AFECTADAS

Las colonias afectadas son: 35 en Álvaro Obregón; 27 en Azcapotzalco; 14 en Benito Juárez, 9 en Coyoacán; 9 en Cuajimalpa; 26 en Cuau-

htémoc; 7 en Iztacalco; 19 en Iztapalapa; 27 en Magdalena Contreras; 46 en Miguel Hidalgo; 10 en Tláhuac; 59 en Tlalpan y 9 en Venustiano Carranza.

CIUDAD DIGITAL

Con la finalidad de convertir al DF en una Ciudad Digital, Ebrard instaló el Consejo Consultivo para las Tecnologías de Información y Comunicación, el cual deberá desarrollar programas educativos (software) y nuevas tecnologías que impulsen el cambio digital.

El Consejo Consultivo fue constituido por expertos en nuevas tecnologías y educación, el cual trabajará en la instalación de conexiones gratuitas de internet en espacios públicos, instituciones educativas y gubernamentales; apoyará al GDF en sus esfuerzos por promover la investigación y el desarrollo de nuevas tecnologías en diversas áreas.



Anunció programa emergente en el DF

